

sehr gern überall noch eine Verstärkung des
Ausdrucks angebracht (z. B. gentes et nationes)
und wie ich wohl gelegentlich erzählt habe, in
Ludwigs Appellationen dieses verfälscht. Für
offiziell alle Edikte Ludwigs gibt es nun
vergötters eine von der Historikerauswahl
unabhängige Überlieferung zubehör, nur
freilich für diesesiris nicht ausser Albericus.
Aber ich glaube, er genügt so ziemlich.

Doch hauptsächlich wollte ich in meinem Schreiben
Ihren reise arbeitsreiche Teilnahme an Ihrem jetzg
so sehr Sie hindernden Augenleiden wiederholen
aus sprechen und zugleich von Herzen wünschen,
dass demnächst die vorzunehmende Operation in